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6 Piéces

220 m2

Réf. MZIPARG112
5 300 000 €

Paris 7TEme
Appartement a vendre (75007)
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A vendre par Michael Zingraf:Situé Quai Voltaire, au croisement avec la
rue des Saints Peres, dans un immeuble ancien de grand standing du
18eme.Appartement au 5éme et dernier étage avec ascenseur,
comprenant une galerie d'entrée, un magnifique séjour ouvert sur un
large balcon filant bénéficiant d'une vue exceptionnelle sur la Seine et le
Louvre, une salle a manger (pouvant faire office de 3eme chambres,
une cuisine dinatoire (possibilité de faire une grande cuisine
ouverte).Une suite parentale tres claire ouverte sur le large balcon

donnant sur la Seine.A I'étage une grande suite avec ...

For sale by Michael Zingraf:Located Quai Voltaire, at the crossroads with rue des
Saints Peres, in an old building of high standing from 18eme.Flat on the 5theme
and top floor with lift, comprising an entrance gallery, a magnificent living room
open onto a large wrap-around balcony enjoying an exceptional view of the Seine
and the Louvre, a dining room (which can be used as 3eme bedrooms, a dining
kitchen (possibility of making a large open kitchen).A very bright master suite opens
onto the large balcony overlooking the Seine.Upstairs a large suite with dressing
room and bathroom with a ...

MICHAEL ZINGRAF REAL ESTATE PARIS RIVE GAUCHE
46 Rue Du Bac - 75007 PARIS 7TEME
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